

La doctora Ana Lluch agradeció la donación de 6.000 euros de ACMAVI para la investigación del cáncer de mama en el INCLIVA

25/10/2024



Los oncólogos Ana Lluch y Juan Miguel Cejalvo con la directiva de ACMAVI

La doctora Ana Lluch ofreció una charla sobre el cáncer de mama junto con el oncólogo Juan Miguel Cejalvo organizada por la Asociación de Cáncer de Mama del Vinalopó, ACMAVI, el jueves por la tarde en el salón de actos de Caixapetrer.

Al finalizar el acto, ACMAVI entregó a ambos doctores un cheque por valor de 6.000 euros para el proyecto de investigación del cáncer de mama metastásico que dirige

la doctora Lluch en el INCLIVA. Este es un organismo valenciano pionero que gestiona la investigación biomédica del Hospital Clínico Universitario de Valencia, así como varios grupos de excelencia científica de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valencia y de la Fundación Carlos Simón.

El doctor José Coloma, presidente de ACMAVI explicó que cada año, la asociación dona parte de los fondos

que recauda con la venta de sus calendarios y otras iniciativas a una entidad que investiga el cáncer de mama: "Elegimos el INCLIVA porque es una institución de prestigio internacional y es de Valencia, además, colaboran con el Hospital de Elda y la doctora Lluch es una referencia para nosotros", indicó.

La doctora Ana Lluch se mostró muy agradecida con la donación "porque es muy importante para nosotros difundir la investigación y ver vuestra receptividad, porque sin investigación no hay futuro". En este sentido, explicó los grandes avances de los proyectos del INCLIVA en el cáncer de mama e insistió en la importancia de que las mujeres asistan a las citas de las mamografías. Añadió que el Hospital General de Elda está en contacto con ellos y que comparten información sobre

determinados casos. Detalló que la línea actual para curar el cáncer de mama está superando la quimioterapia a favor de los tratamientos que estudian la biología molecular de cada tumor o de inmunoterapia personalizada para cada paciente.

Por su parte, el doctor Juan Miguel Cejalvo desgranó los grandes avances farmacológicos que vienen haciendo en la investigación biomédica de los tumores de mama que antes tenían peor pronóstico como los metastásicos.

Miriam Giménez, vicepresidenta de ACMAVI, dio las gracias a las mujeres que han participado en los calendarios, que este año han llegado a su 10º edición, así como a todas las personas que colaboran comprándolos.